
 

平成27年度 第1回安曇野市国民健康保険運営協議会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市国民健康保険運営協議会      

２ 日  時  平成27年７月27日 午後１時３０分から午後２時１５分まで 

３ 会  場  市役所本庁舎 ４階大会議室 西    

４ 出席者   丸山委員・征矢野委員・関委員・堀井委員・村井委員・伊藤委員・中野委員 

        楢本委員・松村委員・浅川委員・高山委員・平倉委員・山﨑委員 

        （欠席  中村(健)委員・笠原委員・北平委員 ） 

５ 市側出席者 宮下部長・高橋課長・鳥羽補佐・上條係長・布山係長・青柳主査   

６ 公開・非公開の別    公開       

７ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日    平成27年７月29日  

協  議  事  項  等 

会議の概要 

１．開会 (高橋課長) 

 ２．会長あいさつ（平倉会長） 

 ３．市長あいさつ（市長代理 村上副市長） 

 ４．協議事項 

 （１）議事録署名人の氏名 （関委員・伊藤委員） 

 

 （２）報告事項について 

    安曇野市国民健康保険税条例の一部改正について(事務局より説明) 

    【委員からの質問】 

     異議なく了承される。 

 

（３）報告事項について 

    ①安曇野市国民健康保険条例の一部改正について(事務局より説明) 

    【委員からの意見】 

    異議なく了承される。 

    ②平成26年度安曇野市国民健康保険事業報告について（事務局より説明） 

    【委員からの意見】 

    ・国保税について、年々収納率は向上しているが、毎年かなりの額を不納欠損と

して処理している。平成29年度の収支予想をみると2億3千万以上の赤字が予想

されている。税の公平性の観点からしっかり納めていただく必要があり、収納

率を上げる必要がある。予算が足りなければ、一般会計からの繰入金でという

のは安易すぎ、他の社会保険に加入している市民からすると納得できない。 

     収納率を上げる努力をお願いしたい。 

（事務局より、国民健康保険は最後のセーフティーネットという1面もある。滞納

者の状況をしっかり見極めたうえ対応していく。） 

 

（４）その他 

  ①新委員の募集・推薦依頼について（事務局より説明） 

【委員からの意見】 

     異議なく了承される。 

 

  

      

     

様式２ 



 

５．閉会（平倉会長） 
  任期最後の会であり、任期中は大過なく務められたことに感謝。国保は命と健康を守る大
切な制度であるので、今後も関心を持ち続けたい。 

 

 
※会議概要は、原則として公開します。会議終了後、２週間以内に作成しホームページへ掲載す
ると共に閲覧に供してください。 

※会議を非公開又は一部非公開とした場合は、その理由を記載してください。 

 


